

Festa a l'Institut

El passat dissabte es va celebrar la festa inaugural del nou edifici de l'Institut de Batxillerat de Cardedeu, que oficialment va ésser inaugurat pel President Pujol fa unes setmanes. Ara però, els alumnes i professors han organitzat aquesta festa popular, començant al matí amb unes competicions esportives, un acte inaugural festiu, l'actuació del circ Perillós, un dinar amb castanyada, una altre actuació del circ i un ball a càrrec dels Artristes. El mal dia va deslluïr la festa, amb intervals de petita pluja, que van obstaculitzar el desenvolupament normal dels actes. Tot i que el temps no va acompanyar, aquesta festa popular d'inauguració va estar força concorreguda, amb un ambient juvenil desenfadat i alegre. Sembla ser el síntoma ideal per les bones relacions entre professors i alumnes, amb els auguris manifestats repetidament per el seu director i els alumnes que preveuen una bona marxa per el futur del centre d'ensenyament.

Caldes de Montbui

Aumenta la asistencia a la Escuela de Adultos

En vista de que este año ha aumentado considerablemente el número de alumnos matriculados en la Escuela de Adultos, la Concejalía de Enseñanza del Ayuntamiento ha elaborado, conjuntamente con el Colegio Público «Geógrafo Aparici» y los profesores de formación para adultos, un informe con el fin que el Departamento de Enseñanza de la Generalitat aporte profesorado oficial para la escuela.

Actualmente los sueldos del profesorado son el resultado de una subvención del Ayuntamiento y de las cuotas que pagan los alumnos al inscribirse. Y el problema estriba precisamente, en que con éste dinero no se puede contratar al profesorado necesario para cubrir correctamente la enseñanza de los alumnos matricula-

dos.

La Escuela de Adultos, que inició sus clases hace quince días, funciona desde hace siete años, y por ella han pasado más de ciento cincuenta alumnos, los cuales han podido conseguir de este modo el título de Graduado Escolar. Para este año, el número de asistentes a las clases rebasa la cincuentena, lo cual es significativo de la importancia que tiene la escuela.

Exito rotundo de la nit del CIT

Joan Ponç, Lluís Racionero y Gato Pérez, socios honoríficos del C.I.T.



Tres artistas famosos, Joan Ponç, pintor, Lluís Racionero, escritor-cineasta y Gato Pérez, músico-cantante, a quienes se ha otorgado la distinción de «Socios honoríficos del C.I.T.», fueron los verdaderos protagonistas de la «NIT DEL CIT», que tuvo lugar con rotundo éxito el pasado viernes 5 de noviembre, siendo largamente ovacionados por el público, al ser anunciada por JIM su presencia en la sala, y viéndose obligados a levantarse de sus butacas para saludar y agradecer los aplausos. Se agotaron las localidades y más de doscientas personas se quedaron en la calle, sin poder entrar en el Cine Principal, ya que dicho local resultó totalmente insuficiente para dar cabida al numeroso pú-

blico, compuesto en su mayoría por gente joven, que deseaba asistir a la anunciada proyección del cortometraje «La fiesta de los locos» de Lluís Racionero, Premio del Jurado del Festival de Cannes 1979, y al estreno en Granollers del espectacular film de Kenn Russell «Viaje alucinante al fondo de la mente», que fue presentado por Joan Portet, crítico de cine de Ràdio Granollers y «Plaça Gran».

A partir de las 12 de la noche, una vez terminada la película de Ken Russell y hasta las 3 de la madrugada tuvo lugar la segunda parte de la «NIT DEL CIT» en la discoteca «Models» donde se celebró un fin de fiesta, con la sala a tope y un ambiente muy animado y divertido, recibien-

do los organizadores muchas felicitaciones por su iniciativa y la petición unánime de que estas sesiones de cine-discoteca se celebren más a menudo y no con la periodicidad mensual, los primeros viernes de mes, como se había programado inicialmente.

A partir del próximo mes «LA NIT DEL CIT» tendrá lugar quincenalmente y para el viernes 3 de diciembre está prevista la proyección del cortometraje «Leonardo y el andrógino» de Lluís Racionero y el estreno en Granollers de la excelente película «Georgia» (The four friends) de Arthur Penn.

C. S.